

# GRATUITE DES TRANSPORTS POUR TOUS LES USAGERS

*C'est possible tout de suite - C'est indispensable  
Rassemblement au Palais du Pharo le jeudi 15 Décembre à 14H*

*Depuis des mois nous demandons à être reçu sur ce sujet par la métropole. A ce jour aucune réponse. Or il est urgent que l'on nous entende.*

*Le 15 Décembre nous allons revendiquer fermement par notre présence notre volonté d'obtenir cette gratuité qui s'impose, comme c'est le cas dans de nombreuses villes d'Espagne et d'Allemagne.*

*Les transports gratuits : c'est bon pour le porte-monnaie, pour l'égalité sociale, pour la liberté de déplacement, pour la planète et ça nous donnerait un sacré bol d'air dont nous avons tant besoin.*

*La gratuité des transports pour les usagers n'est pas une utopie, ni une question de droite ou de gauche.  
Déjà plus d'une trentaine de villes en France de toutes tendances politiques l'ont obtenues.*

*Le contexte environnemental nous impose d'obtenir satisfaction. Pour cela il faut que toutes et tous nous nous mobilisons pour gagner cette revendication populaire.*

**SOYONS NOMBREUX  
LE 15 DECEMBRE  
A 14H AU PALAIS DU  
PHARO**



**LA VICTOIRE  
EST A  
NOTRE  
PORTEE**

